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Terre de Football 

Commission : Féminine du 27 janvier 2021  

Procès-verbal N° 4  

Sous la présidence de : Hervé Matyniak       

 
Présents : Hervé MATYNIAK – Clément LOUDJANI - Thierry AUBERT - Dominique 
MONGIAT – Damien LAUNAY- Taly GRESSANT 
 
Absents : Sébastien LEDENTU - Thierry PELLERIN– Mélissa MESSAGLIO – Rodrigues JOUIN 

– Thomas GAGEZ 

 
Ordre du jour : 
 
1 – Introduction  
  
Cette réunion par visio conférence avait pour but principal de reprendre contact avec les 
membres de la commission et faire un point individuel de la situation de chacun et de 
leurs clubs respectifs. 
 
En préambule de la réunion, Hervé MATYNIAK présente ses vœux de bonne année aux 
membres connectés. 
 
 
2 – Tour de table 
 
Taly (club de sarceaux) :  

- Les filles ont repris l’entrainement (environ 10 joueuses en moyenne). 
- Elles ont envie de jouer et attendent une réponse sur leur intégration au 

championnat (NB HM : Non à l’ordre du jour étant donné que pour l’instant ni 
une date ni les conditions de reprise de la compétition ne sont connues). 

 
Damien (club du mêle sur sarthe) : 

- Les filles ont repris l’entrainement , mais peu de monde présent. 
- Si reprise du championnat, les filles souhaitent finir la 1ère phase. 

 
Thierry Aubert (club du SAP) 

- Thierry annonce qu’il a intégré la commission de gestion des compétitions de la 
ligue et plus particulièrement la cellule qui s’occupe des compétitions féminines. 
Nous lui présentons nos félicitations. 

- Coté club, les filles avaient repris l’entrainement mais avec le couvre feu cette 
reprise est à l’arrêt. 

 
Dominique (Club de l’Aigle) 

- Pas de reprise (décision du comité directeur) car le protocole est difficilement 
applicable et le secteur est particulièrement touché par des cas de COVID. 



 

2 Commission ………………… 

 

Terre de Football 

- La situation actuelle est très compliquée. 
- Remonte et regrette que des clubs ayant repris les entrainements autour de 

l’Aigle le fasse sans respect du protocole (entrainements avec contacts par 
exemple) et de ce fait détériorent l’image du club de l’Aigle. 

 
Clément : 

- Donne réponse à Dominique. 
- Présente les actions ou idées sur lesquelles il est en cours de réflexion. 

 
Hervé :  

- Remercie les membres pour cet échange. 
- Evoque une piste de réflexion à mener pour la prochaine commission qu’il 

souhaite en présentiel au district (avec possibilité de se connecter en visio 
conférence pour les membres qui le souhaiteraient) pour soit clôturer la saison 
soit débuter la saison prochaine par l’organisation d’un événement festif qui se 
voudrait plutôt familial. 

- Propose de terminer cette visio par le verre de l’amitié par écran interposé. 
 
 
 
Fin de la séance : 20h00  
 
 
   Le Président de la commission 
    Hervé MATYNIAK 
 
 


